



全国

東京事務所長

橋本 重幸氏

県庁に入り四十多年になるが、本府を離れるのは「三度目」とほんどう、「ご本丸」の中にいた。もちろん県外勤務は初めてだ。

「東京は情報の発信基地であり、受信基地。情報の収集と発信に全力を挙げよ」と指示されてきた」と打ち明ける。このため「情報収集だけでなく、福井の

状況をつくついてきた」と積極的。「一方イメージアップでは八重洲の観光物産展示コーナーで、商品の販売ができるよう検討していく考え方で、「東京ではなにができるか知恵を絞つて、前回は交通、原発などを扱う県民生活動次長。新幹線は三年先送りになつたが、見直しに向けて、水面下での動きを続ける考えだ。福井市の自宅に奥さんを残し単身赴任。56歳。

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

</div

鯖江(福井県)



八月一日(日)～十月十日(火)
競技種目
大会概要
個人総合競技(男子・女子)

十日(火)
九日(月)
八日(日)
七日(土)
六日(金)
五月(木)
四日(水)
三日(火)
二日(月)
一日(日)

男女団体総合自由演技
男女団体総合表彰式
男女個人総合決勝
同表彰式
男子種目別決勝
輪
女子種目別決勝
跳馬、平行棒、鉄棒
同表彰式
女子種目別決勝
平均台、ゆか

一九九五年(平成七年)
大會会期
一九九五年(平成七年)

ヨーロッパのアントワープで開催され
て以来、欧米を中心に開催さ
れてきました。鯖江大会は本選
手権九〇年余年の歴史の中で、初
めてアジアが舞台に開催されました。また、本大会は一九六六年
アントワープオリンピックの出場
選考会を兼ねた大会であり、国
内で行われる体操イベント史
上、かつてない規模で最高の技
術が競われることになります。

大会会期

十日(火)～十月十日(火)

競技種目

団体総合競技(規定演技、自

由演技(男子・女子)

大会会期

一九九五年(平成七年)



右近家（河野村）の全景

ふ る さ と

太鼓芸能の拠点 オタイコヒルズ完成

織田町



「太鼓の町づくり」を進める織田町は、太鼓芸能の拠点づくりとして演奏練習やイベント会場などの施設を集め、「オタイコヒルズ」の全体を完成させた。オタイコ・ヒルズ計画は織田町にて河原地区の約一・五ヘクタールに、和太鼓練習用のスタジオ「太鼓練習館」や一人近くが収容できる芝生の広場を持つ野町にて、海運は

外ステージなどを備えている。

建物の屋根にかわら、壁に下見板、しつくい壁などを使うなど和風に統一し、隣の町中央公園と併せてスポーツ活動にも使われる。

うために、レストランや宿泊施設は町の特色を生かすユニークな事業として国土庁の「地域個性形成事業」に一九九二年指定され、総事業費約九億円で同十月工事を始めた。

織田町は毎年、太鼓フェスティバル「O.T.A.I.K.O」を開いているが、太鼓は音が大きくなる内に三つの演奏グループは練習場所の確保が課題であった。町は「太鼓の練習・イベン

ト」を使ってもらい、太鼓芸能のメソッドにしたい」と話している。

（毎日7/15）

「セントピアあわら」が誕生

(芦原町)

—活性化の拠点として期待—



温泉山の拠点施設として完成した「セントピアあわら」

朝日の酒
金賞輝く

温泉山の拠点施設として完成した「セントピアあわら」

ベルギーの首都ブリュッセルに本部を置き、飲料・食品分野では世界的に権威の高い国際コンクール「モンドセレクション」の酒類部門で朝日町産の酒が最優秀に当たる金賞を得た。

この分野の「ノーベル賞」とい

われるほど評価の高いもの。この酒は朝日町の朝日酒造が酒類部門で朝日町産の酒が最も評価された。

この

優秀に当たる金賞を得た。越前この分野の「ノーベル賞」といわれるほど評価の高いもの。この酒は朝日町の朝日酒造が酒類部門で朝日町産の酒が最も評価された。

この

優秀に当たる金賞を得た。越前この分野の「ノーベル賞」といわれるほど評価の高いもの。この酒は朝日町の朝日酒造が酒類部門で朝日町産の酒が最も評価された。

この

優秀に当たる金賞を得た。越前この分野の「ノーベル賞」といわれるほど評価の高いもの。この酒は朝日町の朝日酒造が酒類部門で朝日町産の酒が最も評価された。

この

優秀に当たる金賞を得た。越前この分野の「ノーベル賞」といわれるほど評価の高いもの。この酒は朝日町の朝日酒造が酒類部門で朝日町産の酒が最も評価された。

この

優秀に当たる金賞を得た。越前この分野の「ノーベル賞」といわれるほど評価の高いもの。この酒は朝日町の朝日酒造が酒類部門で朝日町産の酒が最も評価された。

この

馬借街道（武生市馬坂、下庄、上庄瀬を経て山道に入り、当ヶ峰、大坂、湯谷、梨子ノ木峠、今泉に至る道である。地元の人々の多くの人々の献身的な奉仕活動により、保存・整備されて往時の面影をとどめている）を運ばれた物資は、河野で舟積みされ敦賀湊へ向かう。

西廻り航路が開かれていなかつた中世から江戸初期は、三百石から五百石の中型船が主流で、北国船とか羽根ヶ瀬船と呼ばれる。吃水が浅い河口にもでり可能なかつたので、漕帆兼用船で水主（漕ぎ人足）が必要で、賀の錢屋五兵衛らと競い合ひ荷」とい、逆に下関をり荷」とい、逆に下関を

主な北前船寄港地

（小説「水仙は見ていた」福井新聞連載中より抜粋）

「ひと航海、千両稼ぐ」とか「船主は舟持ち船頭金持ち」という言葉がある。

右近家と中村家は、共に河野前船をもち、蝦夷地に向かうのを「下

江戸中期以降になると、五百石から千石と大型化し、胴がずんぐりしているところから、ドングリ船とも呼ばれた。いわゆる千石船の登場によつて海運は

馬借街道（武生市馬坂、下庄、上庄瀬を経て山道に入り、当ヶ峰、大坂、湯谷、梨子ノ木峠、今泉に至る道である。地元の人々の多くの人々の献身的な奉仕活動により、保存・整備されて往時の面影をとどめている）を運

大きく飛躍する。

北前船といふ。

北陸以北の帆走船で、西廻り航路をとり瀬戸内海から大阪に帆走する船を見て、その土地の人々は北から来た船という意味で、北前船と呼んだもので、現在でもこれら地に、笏谷石を散見出来る。

（小説「水仙は見ていた」福井新聞連載中より抜粋）

ふる里直行便

お問い合わせは
フリーダイヤル
0120-150767

商品番号 No. 1 品目: 鮭味噌そば 価格: 1,800円	商品番号 No. 2 品目: 鮭味噌そば 価格: 1,000円
商品番号 No. 3 品目: 鮭味噌そば 価格: 5,000円	商品番号 No. 4 品目: 鮭味噌そば 価格: 3,000円
商品番号 No. 5 品目: 鮭味噌そば 価格: 5,800円	商品番号 No. 6 品目: 鮭味噌そば 価格: 6,800円
商品番号 No. 7 品目: 鮭味噌そば 価格: 3,700円	商品番号 No. 8 品目: 鮭味噌そば 価格: 4,200円

モンドセレクション金賞の通知書を手にする田島社長

心酔わす、 桜・梅花 食品国際コンクール

コンテストには五十カ国

の三百四十社から六百七十

五点が出品されており、ベ

ルギー・経済省や公衆衛生

省、ECなどから認可を受

けた審査員や試験所で厳密

に鑑定された。味や見栄え、

アイデアはもちろん、花

を枯らさずに入れる特殊技術は

世界的に高い評価を得た。

（朝日酒造、○七七八・三四、

○○○○）

田島清博社長は「かねがねコ

ンテストのうわさを聞いてお

り、いい酒ができた。結果には

この分野の「ノーベル賞」とい

われるほど評価の高いもの。

この酒は朝日町の朝日酒造が

酒類部門で朝日町産の酒が最

優秀に当たる金賞を得た。

越前この分野の「ノーベル賞」とい

われるほど評価の高いもの。

この酒は朝日町の朝日酒造が

酒類部門で朝日町産の酒が最

優秀に当たる金賞を得た。

